

Sportabzeichen

Mit Beginn der Außensaison besteht die Möglichkeit einmal pro Woche auf dem Sportplatz der Schule die Disziplinen für das Sportabzeichen abzuleisten. Die Verantwortlichen für das Sportabzeichen nehmen den Sprint, den Wurf sowie die Langstrecke ab und tragen diese Ergebnisse in eine von den Klassenlehrern zuvor vorbereitete Tabelle. Die Disziplin „Koordination“ wird während des Sportunterrichts von den Sportlehrerinnen abgenommen und in der Tabelle nachgetragen.

Ein Schwimmnachweis muss den Sportlehrerinnen vorgelegt werden.

In der Regel wird das Sportabzeichen mit den Disziplinen Langstrecke, Schlagballwurf, Sprint sowie Seil- bzw. Weitsprung abgenommen. In Einzelfällen können auch die der Altersklasse entsprechenden Alternativen gewählt werden.

Mit Beendigung der Saison geben die Verantwortlichen des Sportvereins die Listen im Sekretariat der Grundschule ab. Die Sportlehrerinnen kümmern sich um die Weiterleitung der Ergebnisse zur Erstellung der Sportabzeichen.

Die Verleihung der Sportabzeichen findet in einer kleinen Feier in der Schule kurz vor den Sommerferien statt.